
Venerdì 13 luglio 2023.
Lo spettacolo è al Teatro Comunale.
Il Teatro Comunale si trova a Pergine Valsugana.
Lo spettacolo inizia alle ore 8.45 di sera.
Per comprare il biglietto scrivi a nolimits@perginefestival.it
Per comprare il biglietto puoi chiamare Ginevra al numero 331 76 20 578.
Lo spettacolo dura 75 minuti.
Lo spettacolo è della compagnia Kepler - 452.
Sul palco c’è un attore.
lI nome dell’attore è Nicola Borghesi.
Il pubblico è seduto sul palco.
Lo spettacolo parla della famiglia.
Lo spettacolo parla dei ricordi.
Lo spettacolo parla della memoria.

ALBUM
SPETTACOLO DI TEATRO:

Il progetto No Limits è coordinato da con il patrocinio, il contributo e la collaborazione di


